
大葉大學 104學年度第 2學期「與校長有約-師生座談會(進學班)」會議紀錄 

壹、時間/地點：105年 3月 30日（星期三）下午 6時 30分/管理大樓 B008會議廳 

貳、與會座談人員： 

主席：武校長東星 

與會師長：李義剛副教務長、黃娟娟學務長、巴長泓副學務長、莊基仁副總務長、林劍鳴主任、 

張顧耀主任、陳曜鴻老師、李紹毓主任、劉觀正組長、林作慶主任、潘仲瀅小姐 

請假：陳明印副校長、連水養研發長 (吳宛玉組長代)、陳美玲教務長(李義剛副教務長代)、何

佩琪館長(潘仲瀅小姐代)、熊婉君組長、羅正忠主任(陳曜鴻老師代)。 

與會學生：進學班各班班級代表。 

記錄：賴靖湄小姐 

參、教務處、學務處、總務處業務宣導事項(略) 

肆、主席致詞： 

因進學班的學制、同學的背景及年齡與日間學制不一樣，所需要的資源也有所不同，本座談會

是要多聽學生的聲音，可以提出大家在學習、課程、教學或校園資源的問題，所以請大家踴躍發言。 

伍、104學年度第 1學期學生提問追蹤：(略)。 

陸、104學年度第 2學期學生提問暨各處室回覆：(略)。 

柒、綜合座談： 

一、視傳 3年 1班王先涵 B0241017提問： 

   1.針對系上有脊椎方面行動不便的同學在申請停車證上的許多不便與流程上的困難，即便 

     有接駁車，但同學身體狀況本就不適合搭乘(路程顛跛)。 

      校長回覆：同學申請時要寫出脊椎的問題，但有關健康的鑑定請林忠尼組長說明。 

      林忠尼組長回覆：衛保組須視同學的情況提出建議，若有需要進一步診療者，也會建議學生 

      接受治療，更希望學生能定期回診照顧好身體。 

   2.夜間車證不能白天上圖書館及設院。 

    校長回覆：設院車位不夠，若都停滿了，遊園車就無法迴轉。大家可以下載行動大葉 App，    

    就可以查所有路線的車班，4/16開始有新的 525巡迴車到設院，若同學因班次搭不上亦可       

    反應給學校。 

二、 空設 3年 1班金昱輝 B0242041提問： 

      1.假日及寒暑假時，夜間車證無法上設院，夜間也沒有車位可以停車。 

      校長回覆：請總務處再規劃車位供學生停放。寒暑假的日間開放夜間車證可以上設院。 

   2.產學大樓中庭經常有音響聲音及學生的活動，希望尊重夜間學生上課權利。 

   林作慶主任：演唱會都已要求至體育館舉辦，會再和系學會、社團溝通。 

   學務長：若有向課外與服務學習中心申請者，通常會檢核辦活動的地點，不適合者不會核准。 

   3.空設系空間太少，建議讓夜間的學生全都到產學大樓，可以提升學習效果。 

   總務長回覆：空設系學生基本上都會配置一張圖桌及工作空間，空間需求大。另外，基於照 

   顧一年級新生，才會將一年級安排在設院上課，今天的建議將再和空設系及學生溝通。 

三、休管系 3年 1班陳乃瑞 

   夜間沒有服務的行政人員，不知繳交資料要如何理。 

   校長回覆：學校有夜間聯合服務辦公室，請幫忙告知夜間同學。 

   四、餐旅管理系 2年 1班 B0381803 詹仁鋒 

      1.課程宣導有點略嫌不足，導致學生修習學分數無法於四年畢業，故請多加宣傳及統整意見 

       以利開班授課。 



      校長回覆：一般四年的課程都能滿足學生的修課需求，請鄭主任瞭解改善，也請教務處 

      教學生選課，以後校長有約也邀請夜間學制主任出席，這樣才能了解學生的問題及配合開 

      課。職涯中心也提供資源協助進學班學生。 

      2.進修部資源也略嫌不足，例如:可整合各系或各年級對證照考取有意願者可一起上課，考 

      取證照，充實實力。 

      校長回覆：會請系上規劃如何開課，才能有助於學生學習。 

捌、主席結語： 

    LINE 官網隨時都開著，也隨時有專人回答，若無人回覆也可寫 Email 至校長信箱。今天大

家反應學習的問題，代表進學班學生學習認真，可以為自己負責也有目標，學校必會支持大家，

只要學校可以處理一定會配合，若有無法處理的情況也會讓大家瞭解。因時間的限制，會後可將

發言單交給學務處，會轉知相關單位處理。 

  玖、散會(19：30)  

 

 


